

Cuba réitère son engagement en faveur des droits des femmes



La Havane, 8 mars (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a réaffirmé aujourd'hui l'engagement de notre pays envers les droits des femmes.

«Nous leur devons la vie et une grande partie du travail qui soutient la Révolution», a tweeté le président cubain à l'occasion de la journée internationale de la femme.

Le président a également invité à réfléchir à «tout ce que nous pouvons faire de plus» en faveur de la pleine jouissance des droits.

Dans un autre tweet, il a écrit que «du talent et de l'effort des femmes cubaines naissent des merveilles», et il a mis en exergue leur dévouement.

«Félicitations à nos chères femmes, compagnes de vie et de batailles émancipatrices» a-t-il ajouté.

Cuba célèbre aujourd'hui cette date avec des réalisations reconnues dans le domaine de la promotion des femmes dans la société et consciente des défis liés à l'égalité des sexes.

La secrétaire générale de la Fédération des femmes cubaines (FMC), Teresa Amarelle, a souligné l'engagement du gouvernement dans ce sens, qui a promu des politiques publiques visant à favoriser leur développement intégral et à garantir le plein exercice de leurs droits.

Parmi les réalisations, on peut citer le fait que les femmes cubaines représentent 53,22 % des membres du Parlement et 49 % des travailleurs du secteur public, selon les données de l'Office national des statistiques et de l'information.

Elles jouent également un rôle décisif dans la lutte contre le Covid-19, car elles sont en première ligne pour faire face à la pandémie, contribuer à la recherche de nouveaux médicaments et protocoles de traitement, et marquer de leur empreinte l'obtention des cinq vaccins candidats de Cuba contre la maladie.

L'année dernière notre pays a adopté le Programme national pour la promotion des femmes, un programme gouvernemental composé de 44 mesures visant à combler les lacunes existantes dans la recherche de la pleine égalité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249965-cuba-reitere-son-engagement-en-faveur-des-droits-des-femmes>



Radio Habana Cuba